

Gran respaldo internacional a Venezuela en lucha contra guerra mediática y económica de la derecha



Caracas, 15 jul (RHC) Dirigentes sindicales, líderes estudiantiles, intelectuales y activistas por los derechos humanos de varios países apoyaron a la Revolución Bolivariana de Venezuela, que hoy enfrenta una guerra mediática y económica de la oposición y la derecha mundial.

Así quedó manifiesto en el Congreso de la Patria, Capítulo internacional, cuya declaración final repudia los ataques contra la nación suramericana, a los cuales considera parte de una componenda para menoscabar su soberanía y debilitar también la unidad latinoamericana, indica Prensa Latina.

La agresión contra la tierra de Simón Bolívar busca desestabilizar a Unasur, CELAC y ALBA, tres organizaciones regionales creadas luego del "No al ALCA" en Mar del Plata 2005, donde Hugo Chávez, Néstor Kirchner y Luiz Inácio Lula da Silva tuvieron un destacado rol, asegura el documento, firmado en esta capital por representantes de 17 países.

El texto reafirma, además, que las fuerzas progresistas del mundo continuarán, en todas las tribunas posibles, la defensa del proyecto bolivariano impulsado por Chávez y dirigido ahora por el presidente venezolano, Nicolás Maduro.

Hace 17 años Venezuela vive un proyecto humanista, autónomo y soberano que no acepta ni aceptará injerencias externas, subraya la proclama.

Denunciamos que el país es blanco de un ataque financiero por el único pecado de, además de poseer las reservas petroleras más importantes del mundo, pensar y articular un proyecto de nación y de continente, de cara a las mayorías populares, agrega.

Lo decimos con firmeza: Venezuela no está sola, con ella estamos los pueblos de América Latina y el mundo. Vamos a defender a la patria de Chávez con la convicción de seguir construyendo sueños de libertad y justicia social para la región en su conjunto, sentencia el manifiesto.

Para Maduro, la guerra mediática y económica de la derecha nacional e internacional contra Venezuela tiene el objetivo de construir una supuesta crisis social y asestar un golpe de Estado.

Quieren formar un panorama ficticio de supuesta crisis en el país, y justificar una salida violenta e inconstitucional del Gobierno, opinó la víspera, en el Panteón Nacional de esta capital, durante la conmemoración del bicentenario del fallecimiento del prócer Francisco de Miranda.

Hasta ahora la hemos derrotado y solo han conseguido fortalecernos, sentenció.

El mandatario denunció que la derecha y la oligarquía sudamericana pretenden secuestrar el Mercado Común del Sur (Mercosur) y desaparecer a esta nación de ese grupo integracionista.

De ese modo se refirió a las maniobras de la diplomacia de Argentina, Brasil y Paraguay para evitar el traspaso de la presidencia pro t mpore del Mercosur de Uruguay a Venezuela, que debió realizarse el pasado 12 de julio.

Aquí hay millones de venezolanos con muchas esperanzas en la Revolución Bolivariana y no los defraudaremos, lucharemos siempre por hacer respetar sus derechos, y para ello contamos, entre otras muchas fortalezas, con una gran unión cívico-militar y el apoyo de todos los que en el mundo sueñan con un mundo mejor, aseveró.

No hay imperio sobre la tierra que pueda someter y poner de rodillas a nuestro pueblo, señaló, y agregó que el Congreso de la Patria, Capítulo internacional, es muestra de alianza y conciencia mundial, es un punto de inspiración y compromiso para no renunciar a las luchas justas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100016-gran-respaldo-internacional-a-venezuela-en-lucha-contra-guerra-mediatica-y-economica-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba